

(07. 05. 2019 letzter Bericht)

11. 05. 2019 Zum Thema Spielplatzplanung Paul-Gerhard-Straße fand eine Veranstaltung mit großen und kleinen Anwohnern – siehe Einladung – statt. Frau Rüggeberg vom Jugendheim wird noch berichten.
14. 05. 2019 An diesem Datum gab es die Auftaktveranstaltung zum Thema „Klimaschutz“ – siehe entsprechendes Programm.
15. 05. 2019 An diesem Datum gab es ein Gespräch im Quartierbüro – siehe Vermerk (Mail) vom 13. 6. 19.
18. 05. 2019 Die Veranstaltung „Restaurant Day in Wuppertal“ wurde an verschiedenen Orten durchgeführt, u. a. beim Bürgerverein (Schwelmer Str.) und bei der ev. Gemeinde (Flexstraße). Die Veranstaltungsreihe wurde gut angenommen und soll fortgesetzt werden.
19. 05. 2019 Der kath. Männergesangverein begrüßte den Frühling mit seinem Frühlingskonzert im CVJM-Heim auf dem Hedtberg.
23. 05. 2019 An diesem Datum feierte die Bundesrepublik Deutschland „70 Jahre Grundgesetz“. In Wuppertal fanden Veranstaltungen u. a. an 5 unterschiedlichen Orten statt.

08. 06. 2019 Anwohnerinformation zum Abriss der Hauptschule Dieckerhoffstraße – siehe WZ:
Anwohner befürchten Schäden durch Erschütterungen.
12. 06. 2019 Das Projekt Troxler-Haus – Spitzenstr. 22 – war Thema beim Gestaltungsbeirat der Stadt.
Beratungsziele:
Durch den Gestaltungsbeirat soll das Projekt in seiner Überarbeitung erneut aus städtebaulicher Sicht geprüft werden. Im Hinblick auf die architektonische Qualität ist ein Augenmerk auf die Geschossigkeit, Bautypologie sowie Fassadengestaltung zu legen.
13. 06. 2019 Die WZ berichtet über eine Veranstaltung: Tuhuus in Langerfeld. Das Quartier auf die Bedürfnisse abstimmen.
Es gab zahlreiche Anregungen.
Die Veranstaltung fand großes Interesse und soll im Juli fortgeführt werden.
14. 06. 2019 Meinungsaustausch des Oberbürgermeisters Andreas Mucke mit den 10 Bezirksbürgermeistern/innen.
15. 06. 2019 Frau Kieback von dem Landesbetrieb Straßenbau NRW berichtet, dass die L 81 ab 1. Juli für den Verkehr wieder frei sein wird.
20. 06. 2019 WZ: Jetzt ist die Zeit der Kunstrasenmacher. Bericht zur Umgestaltung des Sportplatzes Grundstraße.

